

個性的なお店

武井 清子

私は学校の合宿で、長野県の諏訪を訪れました。その中で一番印象に残ったのは、御田町商店街を訪れたときのことです。

御田町商店街のお店の方々の話を聞いて私はとても驚きました。なぜなら、空店舗の達成したと有名な御田町商店街でさえも、様々な問題があると聞いたらあります。道路などの開発が、もともとのお客様を減らすことがあるそうです。

しかし御田町商店街の魅力は個性的なお店が多いことだと聞きました。確かに、どのお店も個性的で見て楽しいかったです。

私は以前からお話を伺っていた御田町商店街に行きました。行く前に「御田町の方々はよそ者を嫌い入

りたくないよな、おもしろい商品がたくさんあります。また、人と人とのつながりがとても深いと感じました。あるお店へ行くと、友だちのお店を紹介してくださる方や、夫妻で別のお店をやっている方がいました。御田町商店街の方はやはりこのような感じでした。訪れて楽しい御田町商店街に、また行かたいです。

お茶の水女子大学附属高校の生徒からの投稿
①

お茶の水女子大学附属高校の1年生たちが月刊で学年合宿で諏訪地方を訪問しました。生徒たちから寄せられた投稿を紹介します。

お茶の水女子大学附属高校の1年生たちが月刊で学年合宿で諏訪

優しい御田町の人

樋口 真帆

私は、泊三日で諏訪を行きました。一日目に御田町の方々はよそ者を嫌い入っていました。あるお店へ行くと、友だちのお店を紹介してくださる方や、夫妻で別のお店をやっている方がいました。御田町商店街の方はやはりこのような感じでした。訪れて楽しい御田町商店街に、また行かたいです。

しかしそれは本当に優しいのだと感じました。

私はそれを疑っていました。

しかしそれは本当に優しいのだと感じました。

私はそれを疑っていました。

お茶の水女子大学附属高校の1年生たちが5月に、学年合宿で諏訪地方を訪問しました。生徒たちから寄せられた投稿を紹介します。

御田町の外部との交流の大切さ

浅野 理子

今回、御田町商店街を訪れて、時の人々の交流が盛んであることを知りました。数年前まで空き家が多く、シャッター通り商店街だったのがなぜ復活してよい住み良い町になったのか、商店街のある店にSNS等を通して御田町に一駆訪れてもらい、リピーターが空き家を活用して店を開いたといふの

は町おこし成功の鍵だと感じました。おかげさん会は町に移住してきた方に地域に慣れてもらうために住居探しの交渉や礼儀の指導をして、移住してきた方は、勉強会で様々な意見を生み出すことにより、相互でより良い町づくりを進めていることを発見しました。

商店街は、大部分の店の人の高齢化、跡継ぎ問題によりこれまで十五年ほどで廃れるという実情を知り、祭りや交流を通してもっと御田町を知つてもらひ、町全体の結束を深めていかなければならぬと思いました。

チャーチャイダさんの言葉が頭に浮かんだ「この自然を守るためにシカの侵入を防ぐ柵を作るなど私たちが手を加えている何万年もの歳月をかけて形作られた温原を守るために、そしてこれからも歴史を刻み後世に受け継いでいくために、人が自然と対話しながら適切に手を加えていく必要があるのだと思った。多くの人々の努力のおかげで、私たちは奇跡的に二ホンカモシカに出会うことができた。素晴らしい自然を未来に伝えるために、私も身近な自然を大切にすることから始めた。

御田町への熱い思い

小野田成美

「二ホンカモシカの赤ちゃんだ!」

八島温泉を訪れた帰りのバスの中でのことだった。窓から外を見ると、そこには、諏訪の山々に育まれた特別天然記念物の姿があった。諏訪の自然の豊かさに気付かされた。

一礼し、鳥居をくぐると、辺りの空気が一変しました。諏訪大社の力を自らの肌で感じた瞬間だった。私が諏訪大社を訪れ、一番印象に残ったのは御柱だ。一面だけ擦れた巨木を目の当たりにして御柱の迫力を感じた。諏訪の人々が命のえさげて建てた御柱を見るところから熱いものが込み上げてくるようだった。

諏訪の人たちの信頼関係がこの町を支え、より良い商店街に導いていることに気づくことができた。インタビューをするにあたってたくさんの方にお話を聞いた。この町を歩いている時、たくさんの御田町への熱い思いを身にしみて感じた。私は御田町とはまた訪ねたいと思わせるような素敵な町であると思った。

私は、次の世代でも新しい御田町商店街へ挑戦したいと思ってほしいと思う。私も、御田町の方々のようになりたいと思う。経済状態をよくするため地元の商店街がえた方が良いと思っていたが、インタービューを終えて、御田町ならではの強みを作っていく町づくりが必要であるとわかった。また、地

域の人たちの信頼関係がこの町を支え、より良い商店街に導いていたことに気づくことができた。インタビューをするにあたってたくさんの方にお話を聞いた。この町を歩いている時、たくさんの御田町への熱い思いを身にしみて感じた。私は御田町とはまた訪ねたいと思わせるような素敵な町であると思った。

私は五月十一日から十三日までの三日間、校外学習で諏訪に滞在しました。その中で一番心に残ったのは諏訪の人々の心の温かさです。ホテルの方やガードさん、道を尋ねたりすがりの方もみんな笑顔で私たちに接してくださいました。特に印象に残っているのは御田町商店街での出来事本当に感謝しています。

諏訪の人たちの心の温かさ

矢次 真歩

協力する商店街の人々

中山 晴香

私は、今回の学校のフィールドワークで初めて諏訪に来ました。正直にいって、今まで諏訪地域に関して、諏訪湖のことしか知りませんでした。来る前の宿題では、霧ヶ峰地域の貴重な自然と、保護について学び、実際に霧ヶ峰を訪れ、広大な草原に立つとても爽快な感じがして、とても気持ちよかったです。

事です。私たちが道を歩いているとお店にいた女性の店員さんが優しく話しかけてくださいました。その方はお仕事中だったにも関わらず、私たちの質問一つに丁寧に答えてくださいました。また、それがちがう方があいまいをしてくださったり、諏訪湖豆の校外学習で学んだこれらのことを生かして日頃から笑顔でいること、自らあいさつをするなどを意識していきたいと思います。貴重な体験をたくさんさせていただき、本当にありがとうございました。

私の見た町、商店街

鹿島 由佳

先日、私たちお茶の水高生は下諏訪を訪れました。その中でも私の印象に残ったのは御田町商店街です。一年生は百二十人という大人数であるにも関わらず、一団体一団体に丁寧に御田町についてお話をしてくださいり、また、私の班は道に迷ついたのですが、通りすがつたお姉さんが困っている私

は町おこし成功の鍵だと感じました。おかげさん会は町に移住してきた方に地域に慣れてもらうために住居探しの交渉や礼儀の指導をして、移住してきた方は、勉強会で様々な意見を生み出すことにより、ピーターが空き家を活用して店を開いたといふの

は町おこし成功の鍵だと感じました。おかげさん会は町に移住してきた方に地域に慣れてもらうために住居探しの交渉や礼儀の指導をして、移住してきた方は、勉強会で様々な意見を生み出すことにより、

は町おこし成功の鍵だと感じました。おかげさん会は町に移住してきた方に地域に慣れてもらうために住居探しの交渉や礼儀の指導をして、移住してきた方は、勉強会で様々な意見を生み出すことにより、

優しい町

石井野乃華

先日、私は学校の行事で三日間諏訪地方を訪れました。三日間たくさんの貴重な体験をしました。その中で一番印象に残ったのは一日行ったフィールドワークです。

諏訪大社の春宮と秋宮の間に位置する商店街を歩きました。静かな雰囲気があり自分の家の近くの商店街とは全く違う印象を受けました。お店の中に入つてみるととてもきれいで新しくお店は内装がとてもこつこつとしておしゃれでした。お店の方はとても気さくな方ばかりで楽しく歩くことができました。町の方の優しさが町の雰囲気にじぶんでいました。もう一度訪れたいと思ふくらい楽しい三日間でした。

優しい町

石井野乃華